
（様式第４号）         学校運営協議会 会議概要 

１ 会 議 名  第６回 学校運営協議会  

２ 日  時  令和７年３月１９日 午後６時００分から午後６時５０分まで 

３ 会  場  浦里小学校 音楽室               

４ 出席者   井澤良夫会長、渡邊惣伸副会長、安齋理江委員、神田博幸委員 

 無雁茉利恵委員、大矢美穂委員、  羽賀信明委員と西澤清一委員は欠席 

５ 市側出席者 なし 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

７ 会議概要作成年月日 令和７年３月  日 

協 議 事 項 等 

１ 開  会 

２ 井澤良夫会長挨拶 

 一言ごあいさついたします。本日はありがとうございます。昨日は、卒業式が行われ、８名が卒

業していきました。インフルエンザの流行がありましたが、全員証書を受け取ることができました。

堂々とした様子で、最後の歌には胸が熱くなりました。本日は、最後の協議会です。来年度に向け

まして、皆様のご意見をいただきたいと思います。 

３ 学校長挨拶 

  昨日はありがとうございました。ご光彩をいただきまして、子ども達も晴れやかに卒業できまし

た。３学期も昨日終了しました。３月３１日までは年度内なので気をぬかないで次年度へ目を向け

やってきたいと思います。様々なことを協議していただいた一年でした。勉強をさせていただきご

意見を伺いながらやってまいりました。本日もよろしくお願いいたします。 

 

４ 協議 

（１）今年度の取り組みの見返しと来年度の計画 

事務局： 「この一年の歩み」ということで、今年度は運動会がずれたため、協議会で検討する時期が

ずれたところがあるため、次年度はそれに合わせて行っていきたいと思います。運動会につ

いては、４月のところで話し合っていただきたいと思っています。花火のこと・連絡方法の

ことを検討していただきたい。 

会長：来年度コミュニティ委員会はいつか。 

事務局：７月と２月 

会長：そこで、お助け隊をどうするかを検討か 

事務局：第１回で検討だが、４月のお助け隊隊長会でも流れを説明したい。 

会長：隊長会に我々も出た方がよいか。 

校長：その場で聞いていただいた方がよいかもしれない。 

事務局：参加していただけると心強い。 

副会長：この辺り（４月１０日前後）はタイトな予定になっている。 

 

（２）コミュニティスクール目標について 

事務局：第５回学校運営協議会でお示しした内容で、原点に返ってということご意見をいただき、検

討し直してみた。見ていただきご意見があればいただきたい。 

会長：「１秒の言葉から」がよい。 

事務局：校長講話から使わせていただいた。 

副会長：地域の活動を、他の地区の子も歓迎して行っている。 



事務局：子ども達で仕切って進めているのが素晴らしかった。地域でもそのような活動ができている

のだと感じた。 

事務局：７年度はこの形で提案させてただく。地域の活動についても情報を広げられるようにしたい。 

    これをたたき台に、検討していきたい。 

副会長：地区の行事がなぜその時期にやるかも知ってもらいたい。 

 

（３）子育て委員会より 

委員：３学期のメディアコントロール・あいさつ運動について。提出していただいたところによると、 

２学期に比べて前向きな反省感想が多かった。おこさんとコミュニケーションをとりながらや 

っている家庭があった。 来年度も、ご家庭で話し合いながらやっていただけたらと思う。 

 

（４）来年度当初の学校運営協議会の予定 

事務局：４月１日は、例年第１回職員会議の前に、今年度の運営協議会会長より、学校職員に向けて

「コミュニティ・スクール」の説明を行う。 

４日に入学式が行われるが来年度９名が入学。 

９日に第１回運営協議会が行われる。教育長も参加する。運動会については、「その他」で

扱う。 

１８日の参観日のＰＴＡ総会で、会計監査報告をいただく。井澤会長は欠席。 

 

（５）その他 

①ＰＴＡ会計監査について（３月２１日（金）１６：００～ 学校運営協議会長・副会長参加） 

事務局：会長、副会長の参加をお願いしたい。 

 

②お助け隊について 

事務局： 最新の名簿を資料に入れた。退会もかなりの数あるが、新規も何人かある。保護者へ呼びか

けたが３名の参加。PTA総会でもう一度呼びかけたい。読み聞かせ隊は休会の方が多くなっ

た。クラブ教え隊のスポーツ担当の方がお一人になってしまう。 

委員：金曜の午後なら、シフトで休める方に来てもらえないか。 

事務局：３月の個配で、声をかけさせてもらっている。 

 

会長：全体を通して質問は。 

会長：クラブスポーツ系はどんな内容をやっているのか。 

事務局：ニュースポーツなど毎回様々な内容で取り組んでいる。 

会長：一人だと大変かと思う。 

副会長：卓球ならだれか協力できるかもしれない。 

事務局：ぜひ声をかけていただけるとありがたい。 

委員：ＰＴＡ評議員会の時に、街頭指導について出たが。 

事務局：（年間計画で確認） 

委員：１年生の自由登校のはじめに合わせられないか。 

事務局：来年度についてはもう組んでいただいているが、検討してもよいかもしれない。 

委員：交通安全時に集団登校、危なくないか。 

事務局：職員の街頭指導を入れている。 

 

会長：この一年様々なご意見いただきありがとうございました。今年度一年参加していただいた委員

の皆様、ありがとうございました。 

５ 閉 会 



 


